

Rayden Cruz podrá ser convocado a la selección nacional de hockey

La Habana, 9 dic (JIT) «El hockeísta cubano Rayden Cruz Delgado, jugador del club Ring Pass Delf, de Países Bajos, podrá ser convocado en lo adelante a la preselección nacional e integrar el equipo Cuba a eventos internacionales», dijo a JIT Dauly Noriega Balbuena, comisionado nacional.

«El atleta ha sido aprobado para competir por nuestro país como parte de las acciones que el deporte cubano viene realizando para crecer cada día», significó.

«Tras la evaluación de la Comisión Nacional de Hockey, dado el interés manifestado por el jugador de integrar nuestra selección, y tomando en cuenta su calidad técnica y el amor por su país de origen, se aceptó la solicitud», señaló.

Cruz Delgado, con residencia además en la provincia de Pinar del Río, estuvo en La Habana para encuentros de su club con la preselección cubana en febrero de 2019. Entonces declaró a JIT: «Representar a mi país, a mi bandera, sería un honor».

Líder de la armada visitante, residente en Países Bajos desde los ocho años, fue artífice del intercambio deportivo celebrado entonces en la Escuela Nacional de Hockey, ubicada en Santiago de Las Vegas, municipio de Boyeros, La Habana.

Rayden, de 31 años de edad, debutó en el equipo principal de Ring Pass a los 16. Para entonces Dirk Wils, su actual director técnico, también formaba parte del grupo de jugadores.

Ring Pass Delf, nacido en octubre de 1940, es un club con miles de afiliados en hockey, tenis y natación. Tan solo para la práctica del primero cuenta en sus áreas con tres canchas de césped artificial y cuatro de natural.

Países Bajos, antes Holanda, se impuso en la rama masculina de los Juegos Olímpicos de Atlanta 1996 y Sídney 2000, así como en las lides mundiales de 1973, 1990 y 1998.

Entre damas conquistaron tres oros olímpicos en Los Ángeles 1984, Beijing 2008 y Londres 2012, así como ocho a nivel planetario.

Allí el hockey es el segundo deporte con mayor cifra de practicantes, tras el fútbol, y además está el béisbol en que son reyes de Europa en la rama varonil.



Radio Habana Cuba